

CHOSSES ET AUTRES

—En Chine, un cercueil est considéré comme un présent très convenable.

—A Jerome, Arizona, il n'y a pas de prison ; et les prisonniers sont enchaînés aux poteaux télégraphiques.

—Les manufactures de bijouterie de Blomingham, Aug., donnent de l'ouvrage à 14,000 personnes.

—Le chien mexicain n'a pas de poil, il n'en a pas besoin dans le climat chaud dans lequel il vit.

—En Russie, on ne peut se marier après 80 ans et pas plus que cinq fois, ce qui est encore raisonnable pour une loi.

—Près de 1,000,000,000 de verges de rubans de toutes couleurs sont employées annuellement par le beau sexe du continent européen.

—Sur près de six cents députés à la Chambre française, les francs-maçons disposent de 225 voix. Ils se flattent de conduire souvent la Chambre à force d'audace. Leur but principal est de ruiner dans l'âme du peuple toute notion religieuse.

—La confection des blouses de soie pour dames est plus active que jamais et les ateliers sont surchargés d'ouvrage. De fait rien de plus élégant ni de plus pratique pendant les grosses chaleurs de l'été.

DERNIER MOT

Le dernier mot de la Science Médical : Le Baume Rhumal contre les rhumes chroniques, la toux, l'enrouement. Une dose arrête le mal. Les doses suivantes tuent les germes.

—La poule qui ne pond qu'un œuf par semaine chante plus fort que celle qui en pond un tous les jours. Dans les affaires nous voyons le même fait se reproduire. Un homme qui ne travaille que de temps à autre a toujours pour habitude de le crier sur tous les toits. Celui qui est assidu à son poste et consciencieux travailleur, ne sent jamais le besoin de le faire savoir à tout le monde.

C'EST RADICAL

Tout rhume contient des germes de consomption. Le Baume Rhumal tue les germes radicalement. Ceux qui l'ont essayé ont été guéris. N'acceptez pas d'autre remède : Le Baume Rhumal n'est égalé par aucune préparation similaire.

—Sommaire du Monde Moderne (No de février) : Roman : L'imposture, par C. Bruno.—La robe rouge, S.-J. Weimann.—La mauvaise preuve, G. Rodenbach.—La Muse de Montmartre, Pierre Vignault.—Falguière, E. Bayard.—La chanson de Musette, H. Murger.—Francisque Sarcey, C. de Néronde.—Steinlen, O. Uzanne.—Le mouvement littéraire, L. Claretie.—Causerie scientifique, G. Mareschal.—La Musique, G. Danvers.—Le monde et les sports.—Mode du mois.—Questions financières.—La cuisine du mois.—La vie pratique, etc. Ce numéro contient 120 gravures. Voir l'annoncé.

POUR CHAPELETS DES RR PP. Croisiers, médailles et petits chapelets de St-Antoine. Timbres-poste oblitérés, écrire à l'Agence de l'Ecole Apostolique de Bethléem, 153, rue Shaw, Montréal.

CONSUMPTION GUERIE

Un ancien chimiste retiré des affaires, reçut un jour d'un missionnaire de l'Est des Indes, la formule d'un simple remède végétal guérissant radicalement et sûrement, et pour toujours, la consommation, la bronchite, le catarrhe, l'asthme et en général toutes les affections lentes. Ce remède agissait également d'une façon radicale sur la débilité nerveuse, sur toute maladie des nerfs.

Dans des milliers de cas, les effets de cette médecine furent remarquables et rien ne s'opposait plus à ce que la formule soit communiquée à tous ceux qui souffrent. Je me ferai donc un plaisir de la donner avec la manière de l'employer, en allemand, en français ou en anglais, il suffira de joindre un timbre pour la réponse.—Indiquer ce journal en écrivant.—S'adresser à W. A. NOYNS, 330, Powers' Block, Rochester, N.-Y. (Etats-Unis).

Mlle CAROLINE DESLAURIERS

Perdait connaissance tous les jours, elle était un objet de pitié de tous ses parents et amis, elle était condamnée, elle devait mourir !

Que toutes les femmes qui doutent lisent le récit d'une jeune fille de 16 ans, sauvée de la mort et rendue à la santé par les Pilules Rouges du Dr Coderre

"C'est le cœur rempli d'une vive reconnaissance que je vous envoie mon témoignage attestant ma guérison par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Depuis l'âge de 14 ans j'ai toujours souffert. J'étais anémique au dernier point. Je souffrais de violentes maux de tête, points dans le dos et les côtés qui me rongeaient. Le battement de cœur me faisait mourir. Je ne mangeais plus rien je ne prenais qu'un peu de bière et de brandy pour me soutenir. J'étais si faible que je ne pouvais plus me porter sur mes jambes, je venais prête à tomber. Je perdais connaissance tous les jours, et une fois j'essayai de sortir avec ma mère et je perdis connaissance dans la rue et on me ramena à la maison en voiture. Rien ne semblait me soulager et je fus contrainte de garder le lit. J'étais décharnée et les os me perçaient la peau, j'étais désespérée car je voyais bien que j'allais mourir. Un jour, une tante vint me voir et quoique me voyant bien mal, elle me suggéra d'essayer les Pilules Rouges du Dr Coderre comme étant le seul qui put me sauver. Je suivis son conseil et de suite, un mieux sensible s'opéra en moi ; je continuai fidèlement leur usage et maintenant je suis guérie. Je suis si contente et je voudrais tant aider les autres à se guérir que je vous permets de publier mon témoignage sur tous les journaux, car, je le répète encore, sans les Pilules Rouges du Dr Coderre, je serais morte." Mlle Caroline Deslauriers, No 3, rue Schmidt, Québec.



Mlle CAROLINE DESLAURIERS

Que pouvons-nous ajouter de plus pour vous démontrer que les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent ? Si toutes les femmes qui souffrent voulaient seulement essayer pendant quelque temps le traitement, comme elles seraient vite convaincues que les Pilules Rouges du Dr Coderre sont bien réellement le seul et véritable remède pour les femmes et toutes

leurs maladies. Nous invitons toutes celles qui douteraient de la véracité des témoignages que nous publions, de bien vouloir passer par nos bureaux et nous serons heureux de leur montrer des milliers de témoignages qui attendent leur tour pour être publiés. On en a de toutes sortes, de toutes les parties du monde, de toutes les classes de la société. On en reçoit de toutes jeunes filles, de jeunes et de vieilles femmes, toutes étaient bien malades et toutes ont été guéries et sont heureuses de témoigner

leur gratitude envers un remède qui les a sauvées, et en même temps essayer de convaincre par le récit de leur propre guérison tant de pauvres femmes qui souffrent et ignorent qu'il y a un remède sûr et certain pour leurs maladies.

Rappelez-vous que nous avons à votre disposition un médecin spécialiste des plus éminents pour le traitement des maladies des femmes. Vous pouvez la consulter pour rien. Sans crainte, écrivez-lui une description de votre maladie. Si vous le préférez, écrivez-nous pour un blanc de traitement, nous les envoyons à toutes les femmes qui en font la demande. Toujours le médecin s'empresse de vous répondre, en vous disant tout ce que vous aurez à faire pour hâter et assurer votre guérison. Toutes lettres adressées au : DEPARTEMENT MÉDICAL, BOITE 2306, MONTREAL, sont tenues confidentielles par notre médecin.

En garde contre les pilules rouges que l'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25c la boîte. Ces pilules rouges ne sont pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, ce sont des imitations. Refusez-les. Un grand nombre de ces imitations contiennent des drogues dangereuses. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois contenant 50 pilules rouges. Jamais autrement. Si votre marchand ne les a pas, envoyez-nous 50c, en timbres pour une boîte, ou \$2 50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre coûtant 50c dure plus longtemps qu'aucun remède liquide que vous payez une piastre. Nous les envoyons au Canada et aux Etats-Unis, pas de douane à payer. Ayez soin de donner votre adresse complète afin d'éviter tout retard. Adressez : CIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE, MONTREAL, CAN.

—Un médecin nous apprend que les personnes qui dorment la bouche fermée vivent plus longtemps que les autres.

L'ivrognerie est une maladie dont on peut se guérir

TEMOIGNAGE DU PERE STRUBBE

Montréal, 14 juillet 1897. M. A. Hutton Dixon, Cher monsieur.

Depuis que j'ai fait l'usage de votre traitement, je n'ai plus aucun goût pour les liqueurs enivrantes. J'étais descendu tellement bas, que ma famille désespérait de moi. J'avais souvent essayé d'abandonner de boire, mais sans succès, et je pensais que je ne pourrais jamais me guérir de cette funeste habitude. Lorsque j'eus pris votre traitement, je fus des plus surpris. Malgré les nombreux témoignages sur son efficacité et ce que m'en avait dit mes amis, je ne pouvais croire qu'il pourrait effectuer en moi un changement aussi radical que celui qu'il a opéré. Maintenant, je suis comme j'étais quand j'étais enfant.

Et le changement qui s'est opéré dans ma demeure méritait dix ans de ma vie. Au lieu de cœurs brisés et de figures anxieuses l'on n'y voit maintenant que des sourires et du contentement. Je vous dit que nulle plume ne saurait écrire la différence entre le présent et le passé.

Je sais qu'il y a des centaines de victimes de l'alcoolisme qui voudraient s'empêcher de boire et qui l'ont essayé plusieurs fois, comme je le fis, sans succès. A tous ceux-là, je dis : "Servez-vous de la Dixon Cure," car c'est en vous en servant avec confiance, que vous verrez tout le bien qu'elle peut produire.

Moi, ainsi que ma famille, serons heureux de répondre à tous ceux qui voudront savoir la vérité. Désirant que Dieu vous comble de bénédictions pour votre bonne œuvre.

Je demeure

Votre tout dévoué,

Le R. P. Strubbe, vicaire de Sainte-Anne, témoigne de la véracité de cette lettre de la manière suivante :

J'ai eu connaissance du cas décrit dans la présente lettre, et je certifie que tout ce qu'elle contient est l'exacte vérité.

E. STRUBBE, C. S. S. R.

Détails complets concernant le traitement ci-dessus : Envoyez sous enveloppe cachetée sur demande. Adresse :

THE DIXON CURE CO., 40 Avenue du Parc, Montréal.

J'ai fait usage du Purificateur Tonique du Dr Lussier en 1884, pour une sévère attaque de rhumatisme inflammatoire. Ce remède m'a complètement guéri. Depuis ce temps nous en faisons usage dans la famille dans tous les cas de dérangements et nous nous en trouvons bien. Je considère ce remède supérieur en tout ce que je connaisse et indispensable dans chaque famille.

Antoine Plante dit Sauvé, St Louis de Gonzague.

LA NOUVELLE REVUE

25, Rue Richelieu, Paris

Directrice : Mme Juliette Adam

PARAIT LE 1er ET LE 15 DE CHAQUE MOIS

ABONNEMENT	Paris et Seine	Un an	6 mois	3 mois	
	Départements	50f	26f	14f	
	Etranger	56f	29f	15f	
			62f	32f	17f

On s'abonne sans frais : dans les bureaux de poste, les agences du Crédit Lyonnais et celles de la Société générale de France et de l'Etranger.

LE MONDE MODERNE

Grande Revue mensuelle, Magazine français convenant à toute la famille. 250 articles et 2,000 gravures, le tout inédit. Pour apprécier son importance, demander, 5, rue St-Benoit, Paris, un spécimen complet, qui sera envoyé gratuitement. Abonnement : un an \$4.00 ; six mois \$2.30 ; trois mois \$1.20 ; un numéro, 30 cts.

Corsets...

Vous aurez le confort en vous faisant mesurer par nos célèbres corset Coupe parfaite. Toujours en tocks les

R. G. - P. D. - D. A. FERRISS, Etc., Etc.

C.-J. GRENIER

2310 Ste-Catherine, Près Mansfield.

1613 Ste-Catherine, pte de la rue St-Hubert.

PLUS D'ASTHME
Oppression, Catarrhe, PAR LES CIGARETTES CLÉRY et la POUDRE CLÉRY
Ont obtenu les plus hautes récompenses
Gros : D^r CLÉRY à Marseille (France)
Dépôt dans toutes les Pharmacies.

Trente ans de succès
GUÉRISON CERTAINE
en 24 heures
sans COLIQUES ni NAUSÉES
sans AUCUNE PÉRIODISATION
ni avant ni après du
VERSOLITAIRE
L. KIRN
à l'Extrait Métrique de FOSSÈRE N°10
sans Calomel.
M. Kirn ne garantit l'efficacité que des Capsules qui portent sa signature.
PARIS, Pharmacie HAUSSER, 44, Boulevard Edgar-Quinet et dans toutes les bonnes Pharmacies.

Abonnez-vous au MONDE ILLUSTRÉ, le plus complet des journaux français illustrés et littéraires du Canada.